

## Piden a municipio cobrar boletas de garantía a constructora por gotera en polideportivo de Viña del Mar que provocó suspensión de balonmano panamericano

El diputado Andrés Celis calificó de vergüenza panamericana la suspensión del partido de balonmano femenino entre Brasil y Chile la jornada de este sábado por una gotera en el techo de la cancha del Polideportivo de Viña del Mar donde se jugaba el encuentro.

El parlamentario miembro de la comisión de Deportes arremetió contra la municipalidad de Viña del Mar, responsable de la licitación para solucionar los problemas en la techumbre que ya había causado anegamientos en ocasiones anteriores productos de las fuertes lluvias, sobretodo en invierno. Celis Montt pidió al municipio liderado por Macarena Ripamonti que se cobren a la constructora las boletas de garantía por el trabajo mal efectuado y criticó duramente la demora en la reparación.

Anuncio Patrocinado

Piden a municipio cobrar boletas de garantía a constructora por gotera en polideportivo de Viña del Mar que provocó suspensión de balonmano panamericano

# PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

## Paga en línea:

[www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)



**📢 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.**

**Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)**

**📅 17 Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

**🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**📅 17 Sábado 30 de Agosto: 🕒 09:00 - 13:30 horas.**

**También puedes realizar el trámite en [www.muninogales.cl](http://www.muninogales.cl)**



**Nogales**  
MUNICIPALIDAD

Piden a municipio cobrar boletas de garantía a constructora por gotera en polideportivo de Viña del Mar que provocó suspensión de balonmano panamericano

“Los responsables de esta verdadera vergüenza panamericana son el municipio de Viña del Mar, encargado de la licitación que inició tardíamente este año para reparar la techumbre de cara a los Panamericanos, a sabiendas de que este problema de goteras no es de ahora, sino que se arrastra hace mucho tiempo afectando el desarrollo local de los deportistas y nada se había hecho por arreglarlo. Y por supuesto, de la constructora por un trabajo mal ejecutado donde se pagaron sumas millonarias, y al respecto, yo llamo al municipio a cobrar las boletas de garantía por una reparación mal hecha que ocasionó el bochorno de la suspensión del partido entre Chile y Brasil la jornada del sábado” manifestó el diputado Andrés Celis.

El legislador, incluso fue más lejos y planteó que Contraloría debe indagar responsabilidades administrativas “Esta reparación de la techumbre mal ejecutada deja la imagen de la comuna dañada, y podría haber ocurrido algún accidente a un deportista. Me consta que a la alcaldesa Ripamonti el propio departamento de Deportes del Municipio le advirtió en varias ocasiones de la situación, pero reaccionaron tardíamente al estilo amateur del Frente Amplio. Además de hacer valer garantías, aquí las responsabilidades administrativas deben ser investigadas y perseguidas por la Contraloría y no por los propios amigos del ‘Municipios de los cuidados’.”



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Finalmente, Celis Montt, señaló que “En Viña del Mar, otrora ciudad del deporte, las

## Piden a municipio cobrar boletas de garantía a constructora por gotera en polideportivo de Viña del Mar que provocó suspensión de balonmano panamericano

condiciones siempre deben estar aunque se trate de una competencia de deportistas aficionados, pero quiero reiterar que eso no debe empañar lo maravilloso y el orgullo para nuestro país de ser sede de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos, que todos queremos que salgan de una manera espectacular, porque además son una ventana para mostrar al mundo a nuestros deportistas, nuestras ciudades y que Chile puede organizar un evento de calidad y aspirar a la realización de muchos otros encuentros deportivos de carácter global”.



y tú, ¿qué opinas?